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今月のコンサート

7 月 22 日にこまばエミナースにて「70 分制服ファッション・ライブ」が行われました。
前半は制服ファッションショー。SKi の楽曲に乗せてメンバーがステージ上を軽やかに動き
まわります。ナレーターは舞香ちゃんが担当、制服の特徴を説明していました。美香ちゃん

もモデルとして参加。爽やかな制服に包まれて、「高校生に見えますね」と紹介されて苦笑

していたような(^^)。祐奈ちゃんが紹介した赤いコートは、突然雨や台風・朝青龍が来ても
大丈夫なものらしい。是非一着欲しいですね(笑)。今回のステージは真冬ちゃんと妃奈子ち

ゃんで構成したそうだ。たくさん頭を使って血圧上がるくらいドキドキしたと妃奈子ちゃん。

知恵熱でなかった?と心配されていました。メンバー紹介は好きな制服のデザイン＆デザイ
ナーを言いながら。妃奈子ちゃんとけいこちゃん・花梨ちゃんはセーラー服。帆奈美ちゃん

と杏奈ちゃんはチェックのスカートにリボン。りりかちゃんはワンピースが気に入っている

ようだ。美香ちゃんはネクタイがキリッとして良いらしい。自己紹介で名前だけで済ませた

美香ちゃんに、年齢を言わないつもりですか？と突っ込む真冬ちゃん(^^;)。こちらは活発
に動けるキュロットタイプが良いそうだ。今後の予定は帆奈美ちゃん。言い終わって大きく

息を吐きます。一人でやることに不安だったそうで、「私でいいのか？」と思ったとか(^^;)。
最近ソフトボールにハマっているとのことでした。

同日に「寿隊！夏の陣」公演が行われました。まずはほっけの前説。スモッグを着て登場、

思いっきり似合っています(^^;)。この公演が盛り上がるようにコールの練習を。良い感じ
になってきたら「ワッショイ！」、もっと高ぶってきたら「モッショイ！」と連呼します。

新しい言葉で流行語大賞を狙っているとけいこちゃん(^^;)。でも、せっかく練習しても使
うところってないんですよね～(ぼそっ)。今回の寿隊公演も小劇から始まります。これから

の寿隊を担う隊長選挙が近付いていて、候補者が力強く演説をします。真冬ちゃん・舞香ち

ゃん。りりかちゃん・梢ちゃん・美香ちゃんが立候補。りりかちゃんは応援演説として、ミ

ッキーや鬼太郎の物真似を披露。美香ちゃんは傾き隊の回し者で、傾むくことの良さをアピ

ールしていましたが、支持は得られなかったようだ。候補者が揃ったところでテストを開催。

テーマを決めて誰が一番知っているか。任せておけないと、隊員も参加して行われました。

テーマは都道府県・日本の河・楽器の名前など。けいこちゃんの自爆が目立っていました。

続いて緊急討論で「牛丼の未来と寿隊の今後やタマちゃんを初めとする生物を考える会」が

行われました。新メニューでまふ丼は？とりりかちゃん。真冬に食べる暖かい牛丼が美味し

いそうだ。逆に、ご飯の替わりに氷を作って夏に食べるのが良いのでは？と提案する真冬

ちゃん。ハートの形にイチゴのシロップを掛けると女の子のイメージにピッタリとのこと。

是非試してみましょう。寿隊の活動テーマは動物愛護と宇宙の平和を考える美少女グループ

ということで、「美少女」がポイントと妃奈子ちゃん。絶滅しそうな生物は、着ぐるみを作

って本物に見せかけて大切にするとの意見が。ちなみに傾き隊も絶滅に瀕しているそうだ。

気になる隊長には真冬ちゃんが就任し、寿隊のステージが始まりました。激しいダンスが続

きますが、メンバーもお客さんも楽しそうに盛り上がっていました。
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翌日に「Hellow vs ４人１組」公演が行われました。前半はユニットフェスティバル。

最初はほなみちゃんとけいこちゃん。夏らしいカジュアルなファッションで登場します。

MC を挟んで５曲披露。でもその MC がかなり長く、後でみんなに突っ込まれていました。
続いて SKi-P。メンバーは片平・松尾・佐藤・局の４人。あがさちゃんは初めてのユニット
で緊張していたようだ。みんなヒップホップ系が好きで、入れて良かったとのことで、スキ

ップをして帰って行きました(^^)。次は星川りりかショー。ドレスで登場したりりかちゃん、
今日は 101曲ライブの予定だったそうですが、ほっけのステージが長引いたために３曲しか
歌えなくなったらしい(^^;)。続いて４人１組の登場。メンバーは橋本・片平にＯＧの本田
博子ちゃんと川野朋美ちゃん。今回は歴代の衣装で登場。妃奈子ちゃんはピンクのウエイト

レス姿。朋美ちゃんは伝説のニット。今日はちゃんと「Ｔ」が付いています(笑)。ひろぽん

はセーラータイプ。美香ちゃんはナースの衣装で登場。ちなみにひろぽんの年齢は 21 才、
美香ちゃんが 20 才らしい。４人１組は理想のユニットとひろぽん。一度解散コンサートを
しましたが、いつの間にか復活していて嬉しいようだ。みなさんのご要望があったようで、

辞めようと思っても辞められないカッパえびせんみたいな存在らしい。4 人 1 組はコーラス
重視のユニットで、いっぱい練習をしたが４人が揃うのは今日が初めてとか(^^;)。笑顔で
頑張るとのことでした。今後の予定ではほっけの二人が再び登場。美香ちゃんの着替えがあ

るので、ゆっくりおしゃべりが出来ますね(^^)。最後は Hellow。メンバーは橋本・松尾・
星川の 3 人。こちらは 26 才の美香ちゃんが登場しました(笑)。今日は４人１組と対戦みた
くなっていますが、それぞれの良さが見られて良いようだ。最近は３人組のユニットが少な

くなった感じがするらしい。３人組だと多数決で決着が付くので良いですが、遊園地の乗り

物などで困ったりするそうだ。最後は全員で『エメ�0��シ ⇔
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今月のしでかし

7月 30日に LRにて「メンバーグッズ・オークション」が行われました。出演メンバーが
勢揃いして、まずは真冬ちゃんから「SKi 基金が 416 万を突破しました」との報告がありま
した。このイベントの告知時にはまだ 400万に達していなかった訳ですから短期間にすごい
伸びましたね。続いてメンバーの挨拶があり、それから逆玉 52 の採用企画という事で、企
画したお客さんも前に出て挨拶しました。いよいよオークションかと思いきや、今までのボ

ランティア活動や SKi 基金などの話が始まりました。旧くは奥尻島津波被害救済の話や、
いじめ防止、ポイ捨て防止のキャンペーン、NY ツアーでの話等、最近ではワンダーアイズ
プロジェクトの話等をメンバーが手分けして説明しました。それから会長が早大で講演する

かもしれないという話もありました。関係ないですが前日の隅田川花火に会長、りりかちゃ

ん、ひなっち、帆奈美ちゃんが行ったそうだ。隠された～！という訳でこの後オークション

開始ですが、もちろん売上は SKi 基金の募金箱に入れられます。まずは出品物紹介から。
ひなっちは携帯ホルダー(赤･青２色)。手触りが気持ちよく別の用途でも使えそうです(^^)。
けいこちゃんは椿のシャンプーセット(サイン入り)、帆奈美ちゃんは自分とお揃いの筆箱。

「HONA RICCI」というブランドものらしい(^^)。真冬ちゃんは自分とお揃いの携帯ストラ
ップを２つ、りりかちゃんはお父さんにプレゼントした物と同じ腕時計を。りりかちゃんの

お父さんとお揃いになれますね(笑)。祐奈ちゃんは電動ハムスター人形(電池別)、花梨ちゃ

んはカエルとうさぎの人形、杏奈ちゃんは電卓や時計のセット、会長は人形のセットでした。

まずは祐奈ちゃんの出品物からオークションが始まり 3,500円で落札されました。続いて
花梨ちゃんのが 1,250円、杏奈ちゃんの電卓は 2,600円で落札されました。途中の価格では、
777円や 1,234円や 1,414円の語呂合わせ、また「人世人世」の次は「人並みに」で 1,732円
など面白い金額もあったようだ(笑)。りりかちゃんの腕時計は高級品？との事で高騰し

12,800 円で落札されました。続いて帆奈美ちゃんのは 7,000 円、杏奈ちゃんの時計が 2,600
円、ひなっちの赤が 4,000 円、真冬ちゃんの１個目が 7,800 円、ひなっちの青が 5,000 円、
真冬ちゃんの２個目が 7,100 円、けいこちゃんのはサイン入りが効いたか 16,000円、そして
トリの会長のグッツは最高額２万円で落札されました。以上 89,650 円が SKi 基金に寄付さ
れることになりました。最後にメンバーの感想を。会長グッツの落札価格にビックリしたと

祐奈ちゃん。花梨ちゃんは「こんな楽しい物があったのか」と感じたそうだ(^^)。お客さん
も必死になって活気あるイベントになったようだ。
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同日に「まいかの“スタッフ業”を語る会」が行われました。まずは司会のひなっちが登

場。イレギュラーメンバー、の意味が分からないらしい…(^.^;。聞き手でぴちぴちの二人、
杏奈ちゃんと花梨ちゃんを呼び込みます。ここで、逆玉 52 採用企画という事で、企画者の
お客さんを前に呼んで挨拶がありました。応募２回目での採用だそうです。どんなイベント

を企画して欲しいかを聞き手に聞いたところ、花梨ちゃんはスポーツ。特に水泳とか(^.^)。
杏奈ちゃんはいろんな楽しいイベントだそうです。続いて主人公のまいまい登場。この企画

まさか通らないだろうと思ったら通ってしまったらしい(^.^;。スタッフになったきっかけは、
去年の冬にサイン色紙の写真撮影やイベントの打ち合わせで事務所に来た時に、とあるプロ

デューサのＴさん(^.^)から「スタッフやってください」と誘われたそうだ。メンバーの時
はスタッフの仕事には興味なかったらしい。日常業務はファンの方やメンバーのお守り(^^)。
インフォメ申込の処理や電話、パソコンはすごい久しぶりだったが上達したらしい。失敗は、

問合せメールの返事で"o"を入力し損なって「制服苦情委員会」になってるのにそのまま出
してしまった事らしい。ステージに立つことについては、ちゃんとは言われてないらしい。

ポジションが分からないが流れに身を任せているそうだ(^.^;。初コンサート
スタッフはドアーズでの１月公演。SKi にいた頃と比べると事務所に机が増
えて、メンバー用の机が出来たらしいが、美香さんのは昔からあったそうだ。

まいまいデスクもあるらしい。メンバーから手紙をもらうとテンション上が

るが、ひなっちの描くリスは不細工で、リス恐怖症になってしまいそうに

なるらしい…。なので描いて来ても、シュレッダー行きになるそうな(^.^;。
メンバーの変った点は、メンバー間の仲が良くなった。先輩後輩の枠が外れ

たということらしい。聞き手の目線で見ると、杏奈ちゃんは「みんなが親切」で、かんかん

(花梨ちゃん)は「美香さんとも話し易い」だそうだ。でもってみんなお菓子食べ過ぎらしい。

特に祐奈ちゃんはお菓子が主食だとか…(^.^;。ひなっちは変ってないが、人なつっこくなっ
たらしい。でも昔からの延長線上のようだ。しかし、ファンが一番変ってないそうだ(^.^)。
ファンの方々の愛を感じたらしい。でも一押しが変ったのが分かると、「ダメなんですか？

うちの子じゃ…」と母親状態になるらしい(^.^;。日頃は忙しくて休みがないそうで、17 時
頃にまだ昼を食べてないというような事も…。でも休みはちょうどいい？らしい。休みは

11 時起きだとか。高校生の頃は朝５時起きだったらしい。スタッフとメンバーの両立はな
く、メインはスタッフだそうだ。ツアーのスタッフはびみょ～だが、いいとこ取りらしい。

美香さんはスタッフ寄りなので手はかからないそうだ。スタッフとしてお客さんに言いたい

のは「字はきれいに。」特に数字がきたないと計算間違いの原因に…(^.^;。新曲への参加で
は『その日が来るまで』でソロパートまであり、『純愛第二章』は歌いづらくて地→裏の切

り替え連発だそうだ。聞き手の歌いたい歌はかんかんが『恋人

たちの歌』、杏奈ちゃんが EMT らしい。今のメンバーに言いた
い事は、心配性が多くて同じ事を５回も聞かれる(特にひなっち

と真冬ちゃん)のと、提出物の期限が…(りりかは早い)だそうだ。

まだまだ話し足りないようで、PART ２はお酒を交えてまいま
い only で行う企画が持ちあがりました。最後に『LOVE × 2』
を歌ってイベントは終了しました。
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同日に「'06 MIYAGE ISSEI！」が行われました。参加メンバーは遠藤・橋本・片平・松尾
・小川・星川・加藤・佐藤・矢野・清水の 10 名。まずは今回のルール説明を。メンバーが
『MIYAGE ISSEIのテーマ』を歌い終わったところでお客さんが土産を頭の上に載せます。
それをメンバーが順次指名して行き、指名されたお客さんは前に出てヒントを２つまで出す

事が出来ます。正解すれば土産はそのメンバーの物に、不正解なら次のチャンスを待つ事に

なります。このルールで、お客さんもメンバーを選ぶ事が出来るわけですね。続いて企画者

の挨拶ですが、逆玉常連のお客さんとあってか企画者への質問コーナーになっていたようだ。

時間が惜しまれるかのように早々と本題がスタートします(^^)。早速『MIYAGE ISSEIの
テーマ』を熱唱、今回は全日本ではないようだ(笑)。まずは舞香ちゃんからご指名の開始。

「暗い所でしか見れないもの」のヒントでプラネタリウムセットをゲット。幸先が良いです。

続いて美香ちゃんは前回のリベンジで、とあるお客さんを指名(^^;)。前の覚えていますか？
のヒントに素直に答えようと決意しますが、第２ヒントの「今年は何でしょう」でひねって

しまいます。それが裏目に出て不正解。いったんお持ち帰りとなりました。妃奈子ちゃんは

「３時といえば」にカステラと答えて不正解。続けて松尾・小川・星川・加藤・佐藤・矢野

・清水の順に指名して、見事土産をゲットしていました。２巡目に入り、名指しでお客さん

をご指名するメンバーも。ここで美香ちゃんが「顔を洗う物」で水道の蛇口をゲット(笑)。

どうすればいいの？と困る美香ちゃんですが、会場は大爆笑につつまれました。ひとまわり

してからお持ち帰りになったお客さんを指名する暗黙のルールがありましたが、悔しかった

のか先ほど逃したお客さんを再び指名する妃奈子ちゃん。今度は正解して土産をゲットして

いました。その後も正解が続きます。「撮影会中にお客さんが食べているもの」でシューク

リームをゲットした祐奈ちゃん。後で先輩に奪われなかったかな(^^)。真冬ちゃんは「『は』
で始まって『こ』で終わる二文字の物」のヒントで箱のパズルをゲット。開け方は箱の中に

入っているらしい(笑)。諏訪ツアーのお土産も入っているとのこと。なんとか開けようとす

るも上手くいかずに悔しがります。その後もパズルが気になる様子、テーマソングの♪早く

あげたいな～♪を♪早く開けたいな～♪と変えて歌うお客さんもいて、苦笑していました。

りりかちゃんは、モデルとして活躍しているＯＧの秋山文香ちゃんのグッヅをゲット。父が

ファンとのことで喜んでいました。終盤になって、美香ちゃんが逃した土産を杏奈ちゃんが

ゲット。経緯を知っているメンバーは指名するのを避けていたような雰囲気が漂っていまし

たが、後で大丈夫だったかな(笑)。再び企画者を呼んで感想を。お土産が行き渡って良かっ

たと上手くまとめます。メンバーの感想は、１回目に参加していて、テーマソングを聴いて

帰ってきた感じがしたと舞香ちゃん。美香ちゃんは蛇口をどう使おうか考えるそうだ(^^)。
袋で選んじゃダメだと勉強になったと妃奈子ちゃん。真冬

ちゃんは全問正解して嬉しいが、もらった気がしない物も

あるとのことで、早くパズルを開けたいようだ。初めての

MIYAGE ISSEI！で楽しかったと祐奈ちゃん。一度体験す
ると病み付きになります(笑)。今朝のオークションの分を

倍返しでもらったとけいこちゃん。満足しているそうだ。

お土産をいっぱいもらって笑顔のメンバーですが、この後

壮絶な奪い合いが待っているような気が…。
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同日に「みんなのコールで歌おう♪」が行われました。まずは美香ちゃんが登場します。

SKi はいろいろな曲があって、レパートリーが 980 曲を越えたそうだ。お客さんがいろいろ
コールをしてくれて、メンバ－に聞こえてるそうで名前を呼ばれるとやる気が出るそうだ。

印象のあるコールでは、『感謝のしるし』の「くれっくれっ」で一緒にやりたくなることも

あるらしい。『天使のアイス』の「ミントの香り」はそうとうツボにハマっています(^^)。
『明日への勇気』の妙な動きも気になるようだ。ここで全メンバーを呼びます。舞香ちゃん

も制服で登場。勝手にメンバーになって頑張るそうだ。コンサ－トは歌だけでは完成しない

と美香ちゃん。会話のキャッチボ－ルはできなくても壁打ちでとけいこちゃん(爆)。OG は
おだてるといい気になる娘が多いと舞香ちゃん、すかさず舞香ちゃんきれい！と声がかかり

ます(笑)。りりかちゃんは聖徳太子なのでいろんな声を聞き分けられるらしい。早速試して

みますが、ヤジも交ざっていたようだ。特に真冬ちゃんの「梅干し」が心に残ったらしい。

コーナーで巻きが入ったときどうするかで、見ないふりをするとりりかちゃん(^^)。自分か
ら話しを切り出すのが良いようだ。ゲストに気をつけることでは、失礼極まりない言葉を使

わないと妃奈子ちゃん。そこまでひどいのは…いるかも(^^;)。ここで今回の企画者が呼ば
れます。前にりりかちゃんがコールをやってたのを見て、メンバ－もやりたいのかなと思っ

て応募したそうだ。コールのコツは歌詞を読んで、音楽を聴いてどこに入れられるかを探し、

言葉を考えるそうだ。ここで課題曲が与えられます。『お墓参り』だったらどうしよう？と

の心配も杞憂で、『BEST FRIEND』にコールを付けます。まずは曲を聴いて全体をつかみま
す。自分の CDを聞くほど恥ずかしい物はないと妃奈子ちゃん。ずっと照れていたようです。
とりあずコールが突きそうな所はニョニョニョニョ…で目星を付けます。定番の L･O･V･E
やケチャを取り入れだんだん形になって来ました。Bメロは長いので、前半が名前のコール、
後半が右手を高く上げて、十字を切って下を突くといったヲタ芸も採用(笑)。B･E･S･T は
4人分業で字を作ったり、最後の♪ Best Friend♪は 3人でなど周りのファン同士の協力が必
要そうです。サビのコールは 1番・２番とも「俺が・ここに・いるよ」が基本ですが、イベ
ントなど場所によっては「俺が？マジで？ヤダよ！」と笑いを取る形も設定されました(笑)。

一通り出来上がったところで再び曲を掛けて練習します。メンバーも楽しそうにコールや振

りを入れていました。あとはロングコールを入れて完成です。その間はメンバーのトークで

繋ぎます。もし英語でコールしたらどうなるか。任せてくださいと妃奈子ちゃん。関西弁の

コールも考えます。『Oh,YES』は「せやなぁ」に変換されて安心する感じがするそうだ。
方言についても考えますが「真冬弁」というのがあるそうで、なにかと「うっほほ～い」と

喚起の声をあげる時があるとか(^^)。終了間際にようやくコ－ルが完成。実際に妃奈子ちゃ
んに歌ってもらってコールを楽しみます。思わず振りが変

わっちゃいそうと、バックを務める帆奈美ちゃんとけいこ

ちゃん。この短時間で出来たことに感動したと真冬ちゃん。

美香さんも作ってる様子が間近に見れて感激したそうだ。

ヘタなスポ－ツよりいい運動になるとりりかちゃん。舞香

ちゃんは、筋肉痛になりそうと心配してくれました(^^)。
みんなで作ったこのコールで、これからコンサートなどで

盛り上がること間違い無しですね。



- 7 -

8 月 6 日にＬＲにて「史上最低トランプ大会」が行われました。お客さんは定員 30 名。
番号順に６人ずつに分かれてテーブルを囲み、メンバーを待ちます。参加メンバーは松尾・

星川・片平・佐藤・矢野の５名。真冬ちゃんはギリギリに到着するというハプニングがあり

ましたが頑張るそうだ。今日は５種類のゲームを行います。早速メンバーが各テーブルへ。

でも肝心のトランプが無いテーブルがあって、慌ててメンバーが取りに行きます(^^)。最初
の種目は神経衰弱。みんな真剣になり、静まり返る会場。記憶力は全然ダメとけいこちゃん。

最後にようやく１組をゲッチュしていました。りりかちゃんもなかなか取れなかった様子。

遅れてきたお客さんが駆け込みゲッチュした時は、目を丸くして驚いていたようだ。こちら

は終盤に２組をゲッチュ、拍手が起きていました。真冬ちゃんと帆奈美ちゃんは４組ぐらい。

狙っていたカードを引かれて、愚痴をこぼす場面もあったようだ。そんな中、妃奈子ちゃん

が大活躍。見事トップを勝ち取ったようだ。野生のカンが目覚めたかな(笑)。第２種目は

ババ抜き。誰かが持っていると不安だけど、自分が持っていると安心すると妃奈子ちゃん。

持っていることがばれてしまいます(^^;)。さっそく手札から１枚だけ高くしてトラップを
仕掛けます(笑)。ババが引かれて思わず微笑む姿が可愛いです。が、戻ってきた時は沈み込

んでいました。とにかく表情にストレートに出てきて見ているだけで楽しくなります(^^)。
真冬ちゃんも顔に出るようだ。というかババ以外は力を入れて抜かせなかったらしい(苦笑)。

りりかちゃんのテーブルでは、なんと１周でババが戻ってくるという珍事があったそうだ。

第３種目はダウト。１周目から複数のお客さんからダウトコールを受ける真冬ちゃん(笑)。

正規のカードを出していて、得意そうになっていました。真冬ちゃんもよくダウトコールを

宣言しますが、不発に終わって大量のカードを抱え込むことに。次第に口調が強くなって

いきます。成功して「良し！」と思わず口に出す真冬ちゃん。ちょっと恐かったかな(^^;)。
帆奈美ちゃんも自爆が多かったようで、カードを抱え込んでいたようだ。第４種目はページ

ワン。これはしっかりルールを把握しているメンバーはいなかったようだ。よくわからない

ままにスタート。カードを切るのが苦手のようなけいこちゃん。豪快に切っているように見

えますが、全然切れていません(^^;)。おかげで絵柄が固まって次のゲームでは一気に山が
減ってしまったようだ。通常１抜けした時点で終了するのですが、最後の一人までやり続け

たメンバーもいたらしい。第５ゲームは大富豪。こちらはローカルルールがたくさんあり、

各テーブルで多少の違いがあったようだ。いきなり大貧民になってしまったけいこちゃん、

罰として次のゲームのカードを配ります。一度大貧民にハマってしまったらなかなか抜け出

せないものですが、なんと一気に大富豪に出世してしまいました。なにか仕込んでない？(^^)
りりかちゃんも大出世を果たしたそうだ。最後にメンバーの感想を。大富豪で出世してブル

ジョワになったとりりかちゃん。大貧民→平民→大富豪と出世して、アウストラロピテクス

からの進化を見たそうだ。ルールがわからなかったとけいこ

ちゃん。大富豪で出世して次は暴風雨や防空壕などと発言して、

けいこちゃんがわからなくなったお客さんが続出したらしい。

帆奈美ちゃんはダウトで嘘を見抜かれてボロ負けしたそうだ。

ページワンで山を全部引いて爆笑の嵐だったと妃奈子ちゃん。

ダウトが得意と真冬ちゃん。家でもよくやるらしい。今日も好

成績だったと発言して「ダウト！」と突っ込まれていました。
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同日に「シークレット・トーク・ライブ」が行われました。まず舞香ちゃんが登場。何故

私が司会？と不思議そうにしていました。近況は特に話すことがないとのことですが、前日

に家族でお祭りに行ったそうだ。弟と金魚すくいをして燃えたらしい。先週のイベントでは、

スタッフ業の愚痴を話してスッキリしたとか。その日は３回のイベントに参加しましたが、

当日に「参加で良いですか？」と勝手に参加したらしい。MIYAGE ISSEI！もあって楽しん
だそうだ。今日もたくさん喋りますと舞香ちゃん、外でテーブルを囲んで語りたいらしい。

７月のコンサートも出演しましたが、ファッションショーのナレーターは前日の夜に頼まれ

たらしい。妃奈子ちゃんがニコニコしながらお願いしに来て断れなかったそうだ。セリフを

読むのは緊張するらしい。SKi の芝居では台本が販売されるので、間違えた瞬間にお客さん
の顔を見てしまったことがあるそうだ。今日は誰を呼ぶか迷ったが、ソフトな感じで話して

くれるＯＧを選んだそうだ。ここで本田博子ちゃん・伊藤嘉代子ちゃん・石澤彩乃ちゃんが

登場。彩乃ちゃんは危険じゃないの？との突っ込みに、存在自体が危険と舞香ちゃん(^^)。
近況はあまり聞かないでいいですとカコちゃん、相変わらずです。ライブハウスに友達が働

いていて、ＭＣを手伝っていて出演者がキャンセルになった時に歌ったりしたそうだ。７月

公演に出演した彩乃ちゃん、最後は息切れして大変だったらしい。ひろぽんは江ノ島の花火

大会を菊地彩子ちゃんや井上裕紀子ちゃんと見に行ったそうだ。二人は浴衣姿で裏切られた

気分がしたとか。まずはソフトに現役時代の想い出。舞香ちゃんは『Dancing with Devil』で
お立ち台から落ちた想い出を。異様に恥ずかしかったらしい。その後お立ち台が撤去されて

しまいました。彩乃ちゃんは「森の石松」の芝居で高熱を押して出演していて、寝るシーン

で本当に寝てしまったことがあるそうだ。叩いても起きずに廻りが慌てたらしい。覚えてい

ないというカコちゃんに、土手の研究しましたよねと舞香ちゃん。すっかり土手のイメージ

が定着しているようだ。ひろぽんはニューヨークツアー。お土産もたくさん買ったようだ。

当時の今だから言える話では、短パンを履いてステージに出たことがあるとカコちゃん。

お客さんから見え過ぎちゃったらしい(^^)。彩乃ちゃんは視力が悪く、眼鏡を付けないで
ステージに出てＴさんの指示が見えなくて怒られたそうだ。最近ようやくコンタクトが入れ

られるようになったらしい。今のメンバーは自分たちで制服を選ぶのがすごいとひろぽん。

当時は決まっていて、上から順番に制服を選んでいったらしい。彩乃ちゃんの頃はメンバー

毎に決められていて、舞香ちゃんはいつもピンクで嫉妬していたらしい。４期生はＣＭオー

ディションで集まったとカコちゃん。彩乃ちゃんはユニット「Ｍ」のオーディション。二人

ともいつの間にか SKi メンバーになっていたようだ。でも個性が強くて可笑しい娘ばかり集
まったそうで、「あれで一つのグループとしてやるのは無理だよね～」と彩乃ちゃん(^^;)。
当時のメンバーについて。梢ちゃんの動きがおもしろいと彩乃ちゃん。この頃は慌ててパニ

ックになるメンバーが多くて、万里菜病と呼ばれていたそうだ。三浦恵里子ちゃんが突然ば

っさりと髪を切った事件があり、お下げのつけ毛をしてコンサ

ートに出ていたそうだ。当時から一番変わったと思うことでは、

レッスン方法が変わった。昔はビデオを見て練習しましたが、

今では先輩が一から教えているそうだ。出ていない曲も覚えて

教えるので大変らしい。歌のリハーサルも少なくなったそうだ。

当時は美香ちゃんの横が嫌なポジションだったと彩乃ちゃん。

歌の先生的な役割は変わっていないようだ。
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同日に「SKi の怪談大会」が行われました。まずはりりかちゃんが登場。暑い時は怖い話を
して一気に寒くなりましょうとりりかちゃん。実体験を考えてきたと発言して再び疑惑が浮

かび上がります(^^)。怪談イベントは何回かありますが、７期生勢揃いで行われたイベント
が印象に残っているようだ。「お化けのりり～さん」の話が出たのも影響しているらしい。

ここで前回やった盛塩をしてない事に気付き、不安になるりりかちゃん。終わったら撒かな

きゃと慌てていました。気を取り直して他のメンバーを呼びこみます。「出てらっしゃい！」

と呼ばれてまずは帆奈美ちゃんが登場。「出た～」とお客さんの叫び声が響きました(笑)。

帆奈美ちゃんもお化け屋敷は苦手らしい。続いてけいこちゃん。「お化けのけいこです」と

自己紹介。でも「おバカ」に変換されたらしい(笑)。けいこちゃんは自分自身に被害がなけ

ればと、比較的容認派らしい。祐奈ちゃんは頭に三角巾をつけて登場。怖い話は大・大・大

好きとのこと。でも話を聞くのが好きで、お化け屋敷は過剰な反応をした事があるらしい。

怖い映画を見る時は、人形のひょう君を抱いて見ているそうだ。まずは怖いと思うキャラ。

客席から「伶奈さん」の声が(笑)。The DOORS のキャラの女の子が怖いとけいこちゃん。
暗い所で見て何で睨んでるのかなと思ったとか。友達になれそうにないらしい。祐奈ちゃん

は貞子と＊＊ピー＊＊(^^;)。まあ小さい頃はよくある事ですね。帆奈美ちゃんは口避け女の
話を聞いてから怖くなったそうだ。イタイシスターズのマスク姿は大丈夫でしょうか(笑)。

りりかちゃんはお岩さん。あとは人面犬とか。事務所の近くの生けには人面鯉がいるらしい。

月蝕歌劇団のお芝居では真っ暗になるのでお化け屋敷気分でハラハラするそうだ。血の音を

聞いて鳥肌が立ったとけいこちゃん。出ると楽しいとりりかちゃん。血糊のように水を仕込

んで楽しかったそうだ。お客さんに狙いを絞ったという噂も(^^)。普段使い出来れば楽しい
とけいこちゃん。「たとえばコンサートで…」とよからぬ企画が頭をよぎったようだ(^^;)。
いよいよ本題の恐ろしかった体験を話すコーナーへ。けいこちゃんは幽霊が近寄ってこない

ので聞いた話を。エレベーターで男の人とすれ違いにぶつかって、後で血が付いていた事に

気が付いたそうだ。後日その殺人事件について警察官が聞きに来たけれど、忙しいので断っ

ていたら、その後のニュースで警察官を名乗っていた男が犯人だったことを知ったとのこと。

祐奈ちゃんは、家で夜の宴会中に買い出しに行こうとして忘れ物に気づき取りに帰ったが、

暗くなっていたので寝たのかと思い電気を付けずに取っていったとのこと。買い物を済ませ

て戻ると殺人事件が起きていて、一度帰ったその時に犯行が行われていて「電気を付けなく

て良かったね」とのメモが残っていたそうだ。帆奈美ちゃんは夢の中のお話を。ゴキブリみ

たいな虫が足についていて血を吸っていたとのこと。ビリッと剥がしたら骨まで見えたそう

だ。その虫が追いかけてきてうなされていたらしい。りりかちゃんは父の姉が体験した話。

帰りにホームで電車を待っていたら回送電車が通り過ぎ、その中に喪服の人が何人も乗って

いたらしい。目が悪いから見間違えかな？と思っていたら「おまえだ～」と叫ばれたそうだ。

何人かビクッとしたの解りましたよ～とりりかちゃん(^^)。
最後に SKi で恐ろしいと思う事を。けいこちゃんのトークが恐
ろしいと帆奈美ちゃん。次から次へと訳解らない日本語で大変

らしい。ＭＣで「あとで楽屋でね」と言われるのが怖いと祐奈

ちゃん。やっぱり自分が心配とけいこちゃん。行き当たりばっ

たりで来てそろそろヤバイかなと感じたとのこと。ある意味

SKiが怖いとまとめてイベントは終了しました。
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同日に「Hellow の日」が行われました。星川・橋本・松尾の３人が登場。今日は８月６日
で Hellow の日と美香ちゃん。「だからかぁ～」と反応するりりかちゃん。お客さんの気持ち
になって代弁したそうだ。Hellow は SKi に入った時から目を付けていたとりりかちゃん。
ラブリーオーラ全快だったそうだ。入った当時は文香さんに特訓してもらったと真冬ちゃん。

りりかちゃんは、細かい振りが多くて未だに苦労しているそうだ。二人とも寿隊と掛け持ち

していますが、そちらは慣れたようだ。Hellow とは真逆ユニットで、同じ日にあると切り
替えが大変らしい。衣装を着たところから人格が気持ちが変わるとりりかちゃん。伶奈さん

に袴の帯をギュッとされたら変わりますよね(笑)。HellowがもしＣＭをやるとしたらでは、
バスタイムのＣＭとりりかちゃん。かわいいバスローブを着て、合成でシャボンを飛ばして

みたいそうだ。真冬ちゃんはクイックルワイパー。この衣装がエプロンっぽくて良いらしい。

美香ちゃんはメリーゴーランドで遊園地。収録の合間に遊んでばかりいそうですね。ここで

ゲストとしてＯＧの本田博子ちゃんと遠藤舞香ちゃんが登場。『Hellow』の発音が良い二人
を選んだそうだ。続いて PANTA さんが、今日は本名の「はるお」として登場。「はろぉ」
と掛けたらしい(^^;)。今日は「やろ～の日」じゃないんですか？とボケる PANTAさん(^^;)。
舞香ちゃんは Hellow に憧れていたが、みんな背が高くて諦めたとのこと。みんな個性が強
くて調和が難しいとひろぽん。真冬ちゃんは時々暴走したい時があるそうですが、ハーモニ

ーが大事と押さえているそうだ。美香ちゃんをダイアナロスにしたかったと PANTA さん。
シュープリームスを意識して、モータウンっぽく曲を仕上げたそうだ。『ＬＯＶＥ×２』も

最初は Hellow の曲として作られたらしい。「勝ち取りました！」と舞香ちゃん。ジャンケン
で勝ったからというわけではないようだ(笑)。『PLAY BOY』も PANTAさん作曲で、KAO
さんが詞を書いたとのこと。でも未発表なんですよねぇ。 歴代メンバーを振り返ります。

不動のメンバーの美香ちゃんと初期は菊地彩子ちゃん・斉藤美緒子ちゃん、中期は中井祐子

ちゃん・秋山文香ちゃん。最近では真冬ちゃんと松本久美子ちゃんの組合せもありました。

舞香クラスの背の高さを集めて Hellow Babys を作ったらとの意見に乗り気な舞香ちゃん。
祐奈ちゃんと花梨ちゃんがノミネートされます。妃奈子ちゃんは最近背が伸びて却下らしい。

体重系は？と PANTA さん。制限あったら怖いとりりかちゃん(^^)。SKi でも制服のサイズ
の関係で、ウエストが問題になってくるらしい。今のスカート小さいとひろぽん、４人１組

のコンサートで苦労したらしい。「現役の時に着てた…」と突っ込まれて、「うるさいなぁ」

と一蹴します(苦笑)。衣装の早替えで袴を履こうとして、妃奈子ちゃんの鼻に蹴りを入れた

事があると真冬ちゃん。鼻血が出てきて慌てたそうだ。ちなみに『歯が痛いっ！』を歌う直

前だったとか(^^)。梢ちゃんがローファーを壊した時は PANTA さんしかあいていなくて、
急遽渋谷へ行ってローファーを探したそうだ。「絶対ファンに見せられない姿」と PANTA
さん(^^)。Hellow のレパートリーに加えるならでは、『恋する
二人』を歌ってみたいとりりかちゃん。早速試してみます。

ボーカルの真冬ちゃんのバックで美香ちゃんとりりかちゃん

がコーラスとダンスをしていて、何の違和感もありませんで

した。最後に Hellow誕生のきっかけにもなった想い出の曲
『ダンシングセブンティーン』を熱唱。17才から 10年も Hellow
を続けていると改めて驚く美香ちゃんでした。
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今月のきゃ～んぺ～ん

7 月 29 日に HMV 横浜 VIVRE にて「For a Life」「その日が来るまで」発売記念キャン
ペーンが行われました。参加メンバーは橋本・松尾・星川・片平・佐藤の５人。横に並ぶと

ステージが狭そうです。会場の模様がモニターに映し出されていますが、帆奈美ちゃんが

スピーカーに半分隠れていました。まずは『we shall over come』をアコースティックに披露。
最近キャンペーンで初めて披露する曲が多いですね。『For a Life』を
挟んでキャンペーン情報を。翌週は名古屋で行われるので、お友だ

ちや親戚を連れて来てくださいと真冬ちゃん。「いってらっしゃ～い」

とみんなから手を振られていました(笑)。『出逢い』に続いてクイズ

コーナー。今回はポラが賞品になりました。アルバムから『BEST
FRIEND』『さよならは出逢いの明日へのしるし』を熱唱して終了。
最後に握手会が行われました。

8月5日は名古屋のヤマギワソフト・ナディアパーク店イベントスペース。こちらはミニラ

イブの他撮影会にサイン会も行われました。真冬ちゃんの第一声「夏バテしてませんかぁ?!」。
今日は一段と暑く最高気温は 37 ℃だったとか。今日は好きなアニメをあげながらメンバ－
紹介。りりかちゃんが『セ－ラ－ム－ン』と言えば美香ちゃんも「私もセ－ラ－ム－ン世代

ですよ」と絡もうとするが、好きなキャラの話についていけない。美香ちゃんが好きだった

という『クリ－ミ－マミ』や『エスパ－魔美』『マリア様が見ていた』は３人がわからない。

やっぱりジェネレ－ションギャップの壁は高そうです(^^)。真冬ちゃんは『ドラえもん』に
『クレヨンしんちゃん』、妃奈子ちゃんは『魔法騎士レイア－ス』を。初代リ－ダ－の吉成

圭子さんがエンディングテ－マを歌ったと話が盛り上がったところで、その主題歌の『ゆず

れない願い』を披露。もちろん美香さんのギタ－で。次のＭＣは 29th アルバム『その日が
来るまで』のお薦めポイント。初 Recとなるメンバ－は初々しいし小学生も参加してます！
『For a life』の後は、ボランティアやＳＫｉ基金について話します。
昨日今日とラジオ局や新聞社巡りもしてきたそうだ。ここでクイズ

コーナー。正解者には４人のサイン入りポラが贈られました。問題

は３択で、橋本：20 日のライブは何曲歌うか？ 50/60/70。松尾：SKi
の活動の中心はどこか？東京/香港/北海道。片平：ナディアパ－クに
来たのは何度目か？ 10/100/2。星川：『魔法騎士レイア－ス』のエン
ディング曲のタイトル？あさっての勇気/明日への勇気/昨日の勇気。
３曲目からはオケで『出逢い』『さよな

らは出会いの明日へのしるし』を披露。

撮影会は 90 秒ずつで 45 秒で立位置右
半分と左半分のメンバ－が入れ替わり

ます。最後に１枚購入者は握手、複数

購入者へはサイン会となりました。
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８月 13日は ISHIMARU GAME ONE。メンバーは橋本・松尾・星川・片平・矢野・小川の
６人。楽しい時間を過ごしましょうと真冬ちゃん。まずは恒例となった SKiの認識調査(^^)。
相変わらず知っているお客さんは僅かです(^^;)。続いて知らない方の為にグループ紹介と
いう流れも恒例となりました。29 枚目のアルバム「その日が来るまで」の発売記念キャン
ペーンということで、お勧めの曲を言いながら自己紹介。妃奈子ちゃんは自信が作詞した

『BEST FRIEND』。けいこちゃんは「『その日が来るまで』美香さん Ver.でお願いします」
とリクエスト。いやに丁寧です(^^)。美香ちゃんは年齢を言わずに自己紹介して一瞬時が止
まります(笑)。渋々「26 歳」と言うと「見えな～い」と声が掛かり、初めての方はビック
リしているのでは？と美香ちゃん。お勧めは『涙のエンブレム』。『青い空の下で』も気に

入っているとのこと。りりかちゃんはもちろん『夢の中で…』。ソロ曲とおもいきや、コー

ラスで祐奈ちゃんも参加しているそうだ。耳を傾けて聞いてくださいとりりかちゃん。身体

も傾けたお客さんもいたようだ(笑)。杏奈ちゃんは『出逢い』、真冬ちゃんは『さよならは

明日への出逢いのしるし』。セリフにも注目してくださいとのことでした。このキャンペー

ンの前に秋葉原の駅前で路上ライブを行って、その感想を。たくさんお客さんが来てくれて

嬉しかったと杏奈ちゃん。けいこちゃんは２回目で、いつもと変わらない雰囲気だったとか。

１曲目は PANTA＆中川五郎 with SKiでリリースした『For a Life』。最近名古屋を第二のホ
ームグランドとしていて、今月の 4･5日にも名古屋へ行ったと真冬ちゃん。ここで「隠され
た～」とお客さんのセリフを奪うけいこちゃん(^^)。５日のキャンペーンでは壁にサインを
してきたそうだ。だれかがぞ～！(笑)。今回が 29 枚目のアルバムで、レパートリーは 980
曲に。メンバーが作詞や作曲もあるとのことで、「参加した人お手上げ！」と真冬ちゃん(^^)。
ほとんどのメンバーが関わっていて、今年入ったけいこちゃんと杏奈ちゃんも頑張ってと

エールを送ります。ここで新曲の『知らないままに』を披露。歌詞を聴いて、あるメンバー

に視線が集まります(^^)。最後の握手会では、「誰の歌？」という質問が多発したらしい。
「真冬さんの歌です」とけいこちゃん。それを聞いた真冬ちゃんは、けいこちゃんの歌と言

い張ります。争いが勃発しそうなので、誰の歌かは「知らないままに」しておいた方が良さ

そうです(笑)。続いてプレゼントコーナー。キャンペーンお決まりのコーナーということで、

クイズに答えてサイン入りポラをゲットします。今回は８月のコンサートの優待券もセット

になっていました。けいこちゃんは、帆奈美ちゃんと組んでいるユニットの名前を出題。３

番の「ほなみちゃんとけだらけちゃん」もいいなぁ(^^)。杏奈ちゃんは「赤と青を混ぜると
何色になるか」。夏休みの宿題かな(笑)。りりかちゃんは今日の朝ご飯。ホットドックを食

べてきたそうだ。２曲目は『BEST FRIEND』。さっそくコールが炸裂し、笑いそうになる妃
奈子ちゃんでした。今後の予定は真冬ちゃん。翌週は名古屋へ行くとの事で、「行ってらっ

しゃい～」と手を振るお客さん。最後は『涙のエンブレム』を披露。

リニューアルされた曲で、盛り上がって終了しました。
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今月のお別れ

7月 29日に LRにて「中野梓・お別れ会」が行われました。まずは入口で
握手会。タンクトップ姿が決まっています。開始時間になり梓ちゃん登場。

髪が随分と伸びたと思ったら、エクステンションで中国人の人毛らしい。

夏休みの宿題は英語のプリント 20枚(あと３枚)、数学のプリント 10枚
(まだ手付かず)と読書感想文。感想文は 301 ページを読んで原稿用紙３枚
だけど、３枚目は１行だけで済ませるらしい(^.^;。宿題は始めるとのめり
込むそうだ。お婆ちゃんが大阪に行って、両親は共働きなので期間限定主

婦状態らしい。映画は「パイレーツオブカリビアン」、「ナルニア国の DVD」
を見たそうだ。「B型の彼氏(韓国映画)」は、作ってる奴が A型としか思えないらしい。
SKiに入る前は遊びまくってたとか(^.^;。入ってからは色んな事が出来て楽しかったそうだ。
よく風邪をひくようになってインフルエンザにかかったが、熱が 39.8 ℃出てもぴんぴんし
ていたらしい。SKi 入ってから強くなったそうだ。寝るのが遅くなって学校がつらかった。
でも寝なかったそうだ。寝つきが悪く夢を見ないが眠りは深いらしい。昨日寝たのは朝５時

で電気を消しても眠れない。SKi に入って変って、寝れなくなったそうだ。続いてメンバー
について。美香さんは大人。真冬さんは皆に合わせてくれるいい人。りりかさんは優しくて

全て天然で怒らない。妃奈子さんは今のメンバーで一番仲が良い、ホンワカして信頼できる。

帆奈美ちゃんは同い年で、発見をくれる、びっくりでもないけど私的には頭良くて憧れる。

祐奈ちゃんはたまに小学生ではない発言をする、大人っぽいことを言う、本当に小学生？

けいこちゃんは肌の白いきれいな子、絡んでみるとイメージとは全く違いちょっとショック

とか(^.^;。10期生でひかるちゃんは、けばいけど似合ってるからいい。唯ちゃんは、ボン。
かっこ良くて似合ってるからいい。沙貴ちゃんは変らない、ちょっと細くなった？ 紀香ち

ゃんは相談に乗ってあげた、強い子。スタッフで舞香さんは、スタッフなんだけどメンバー

寄り。中野さんは、濃い(^.^;。思った事ぱっぱぱっぱ言う。ファンの方は、初めて見たとき
はびっくりした。ツッコミ入れてもらった方が心強い。嬉しかった事はファンレターだが、

一通も返事書いてない、書けない。何でももらうのは嬉しいので手紙下さい。つらかった事

は、入ってすぐのレッスン。一番好きな曲は『傷だらけの青春』『Dancing with Devil』。踊り
たくない曲は夏のシーズンの曲で、ごちゃごちゃな振りの曲。例えば『渚に消えた初恋』。

何これ…。ぶっちゃけコンサートよりイベントの方が好き。コンサートは皆さんとはしゃべ

れない。コミュニケーションの取れる方が好き。イベントは呼んでいただ

ければ…。ツアーではメンバーと一緒の部屋で、プライベートでは有り得

ない。コンサートではコーナーが嫌い。清く正しく美しくだから仕方ない

けど堅苦しいのはだめ。キャンペーンは入ってすぐに横浜・吉祥寺・秋葉

原。10期で私だけ。同期から何で梓だけと言われたが私に言われても…。
制服や衣装では、スカートがだめ…。背の関係でスカートが短く…。と、

トークが更に続いて、その後質問コーナーがあり、最後にいつもの曲

『青春ラプソディ』を歌って終了しました。
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今月のLIVE
日差しも幾分弱くなった 8月 13日の 16時過ぎに、ギタ－ケ－スを持った数人の制服が後

ろを通ったようだ。西側が色めいている。とりあえずビラをもらいに行くと手前に真冬ちゃ

んと杏奈ちゃんがいた。ビラをもらい、ニュ－アキバに行かなきゃ！と伝えて戻る。小たん

に教えると見たい！と言う、をいをい。こちらが終わる前に終わったようだ、やれやれ。

17:20 頃に再開、今度はレポできる(核爆)。美香ちゃんがギタ－をセットアップする間、
他のメンバ－はビラを配ります。写真を撮ろうとする通行人に笑顔のサービスを振りまいて

いました。参加メンバーは橋本・松尾・星川・片平・矢野・小川の６人。今日着て来た制服

は、「セーラームーン」風のもの。前回の路上ライブに引き続き、目立つものを選んだよう

です。定番となった『SKi娘』でスタ－ト。SKiを今日初めて見た方に挙手を求めます。
例によってたくさんいるようでした(^^)。グループ紹介とこの後のキャンペーンについてく

り返しながら『想い出の渚』『山へ登ろう』『アメリカ』

『カントリ－ロ－ド』『出逢い』を披露。『天使の翼』で

は杏奈ちゃんも加わっていました。最後も、この後 19時
からキャンペ－ンがあります、一緒に握手して写真撮り

ましょう！と呼び込んでいました。この日も最後はお巡

りさん登場。道路使用許可は取ってあったが、時間がず

れていたらしい。大丈夫だったかな？

８月 19日にオアシス 21にて名古屋わきな祭が行われ、
SKi が出演しました。参加メンバーは橋本・松尾・片平
・星川・加藤・佐藤・矢野の７名。案内板には制服向上

委員会ユニットと掲示してありましたが、新入生を除く

フルメンバーで本体としての出演となったようだ。橋本

・松尾・片平は新幹線で、後のメンバーは車で名古屋入

りしたらしい。３人での出演も視野に入っていたのかと

思いきや、ギターは車が運んできたらしい。間に合わなかったらアカペラだったのかな(^^)。
グループ説明・メンバー紹介をして『出逢い』『アメリカ』『TEACH YOUR CHILDREN』を
披露しました。続いて新曲の『お正月』を発表。桃梨チックなリズムで軽快に歌っていまし

た。今後のイベント情報を告知して、最後に『天使の翼』を歌ってお別れとなりました。

その後施設訪問をした後に、再び戻ってきて噴水広場で路上ライブを行ったそうだ。ここ

では SKi のお客さんは誰もいなかったらしい。隠された～(笑)。参加した妃奈子ちゃんの
話によると、最初に唱歌を歌って次にカバー曲を、最後にオリジナル曲を歌ったそうだ(^^)。
これではわからないので真冬ちゃんに聞くと、初めはしばらく美香ちゃんと真冬ちゃんと２

人で『出逢い』『山へ登ろう』などを歌っていたそうだ。他のメンバーはチラシ配り。最後

の方で集まって来て『想い出の渚』や『天使の翼』などを合計１時間程歌ったそうです。

20日のライブの告知もしたので、来てくれると嬉しいとのことでした。
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今月の月蝕の仲間たち

7 月 30 日～ 8 月 6 日の 11:30 から 15:30、末広町の居酒屋 LittleBSD の昼営業として
Marvel-AGE/CAFE が開店した。メイド喫茶ならぬアイドル喫茶ということでマ－ベルタレ
ントが平日は３人、土曜休日は５人で接客した。ひめめは全日出勤した。他の子はそれぞれ

の都合により１～４日出勤した。ソフトドリンクの他オリジナルカクテル、定番のオムライ

スやパンケ－キの他唐揚や枝豆といったおつまみメニュ－もあった。またオリジナルカクテ

ルとくれ～ぷりんにはオリジナルトレーディングカ－ド（全 14種）が１枚選べた。さらに、
１回千円でくろひげ、チビ犬、わにの３種のゲ－ムから１つ、相手を指定して対戦でき、お

客さんが勝つとその娘とツーチェキが撮れた。ステ－ジは１曲ずつオケ＋肉声で、日に３回

程度行われた。普段４人で歌ってる曲を一人で歌ったり、お客さんが異様に近かったりと(^^)
それぞれ勉強にはなったのではないだろうか？

8月 4日のマーベルＡＧＥは CAFEから引き続き取材が入ってるそうだ。
小たんと蜜柑ちゃんによる『摩訶不思議アドベンチャ－』でスタ－ト！ 今日

はたまたまみんな制服っぽい服だそうで（CandyDolls 除く）アニソン制服メド
レ－終了！と閉める小たんだった。次回 8 月 18 日は桃ちゃんが卒業します！
目薬の準備をして来てくださいってなんか違うゾ（苦笑）

新曲あり解散ライブありと盛沢山と始まった 8月 18日のマ－ベルＡＧＥ。今日は 50人以
上のお客様を迎えて。第１部はアイドルカバ－。トップバッタ－は花原恩。歌詞とびはいつ

ものことなので気にしないでくださいってをい！ 青い珊瑚礁では念願の「自分が好き！」

コ－ルをしていた。桃ちゃんは最後に水樹奈々さんの『ス－パ－ジェネレイション』を歌っ

た。第２部オリジナルコ－ナ－では、ＰＰＰがトップバッタ－で登場、『桃色』を歌った。

小たんやけにはっちゃけて踊ってます。第３部はメイド隊プチライブ。口上もこれで聞き納

めとなるのか････想い出の『PARTY NIGHT』でスタ－ト。７ヶ月いろいろ詰まった成果が
みなさんの声援に現れてて感無量と小たん。『ハッピ－マテリアル』『いちごコンプリ－ト』

ここで桃やん泣いたかと思いきや、汗なの～。各自のコメントではいきなり、７年間と回想

しちゃう美帆やん、それでも初めてのユニットでみんなで内容濃い物ができて楽しかったと

とめどなく語っていると、やめろよお前と小たん、涙ぐんでいます。めぎゅは、いつもその

場所に満足していたくない、これも１ペ－ジに。小たんは解散が決まってから何回か泣いた。

メイド隊があったからいろいろできたと言えるように。こんなにたくさんの人に看取られて

逝けるなら････桃やんは、アニソン好きでメイド隊とは双子みたい。もっと活躍して羽ばた

いてもらうための出発点。時々思い出してもらえたら嬉しいです。

会場中の拍手を止める小たん。キミたちの使命はメイド隊の CD ｰ R
を買って帰ることです！と言うも物販から、あと１枚で～すの声。

最後の曲は『ここにいるから』なのに流れたのは『僕らがいるか

ら』をい！こうしてまぁべるメイド隊は旅立って行った････
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8 月 13 日に秋葉原歩行者天国で冊子『にゅ－あきばΖ』の配布が行われ、いちご姫やひ
めめらとともに小たんもお手伝いした。13 時半前に駅前で開始。小たんは赤いセ－ラ－服
だ、か～い～！結構もらってもらえてるようだ。その後２手に別れ、小たんは Yamagiwa 近
くの交差点に移動。その後小一時間休憩して再び駅前で配布活動。途中道案内もこなしてい

た。終わり頃には遠くの方にギタ－を弾いて歌って踊る制服の集団も出現していた。

8 月 15 日に六本木 EDGH にてあさくらはるか 17 プロデュ－スライブ
「Happy ready go!」がおこなわれ、新ユニットがデビュ－した。前週にユニ
ットが発表され、今日の出演者にも葉月蜜柑＋真宮小としか書かれていない。

４組めで登場、萌え声制服系ユニットだそうだ、卑怯者－!!１曲目『空色』
すときゃのテーマ曲をアレンジして詞をつけたもの。ピンク系の制服っぽい

ワンピ－スは小たんが朝までかかって作ったもの、お疲れさま！ユニット名

はさっき決まったそうで、Pretty Pink Projectと発表された、ぴーさんと呼んでくださいとの
こと。２曲目『桃色』は有名な曲だそうでいきなりコ－ルが入る。２曲ともかわいい曲です。

出演者全員での討論会では、あなたのアイドルは誰か？ ライバルは？ これからのアキバ

やブ－ム予想などが行われた。小たんは眠いせいか精彩を欠いた。物販はさすがに間に合わ

なかったようでそれぞれの個人写真からチョイスする形を採った。尚この後、ジャケ写撮り

をして 18日には CD-Rが発売されるそうだ。

8 月 15 日に Takeoff7 にて美弥乃静バ－スディソロライブ「白い翼～ sizu 誕生祭～」が行
われ、Ｖ３がゲスト出演した。曲が終わったＭＣに、「やめろ！」とスギウラさんが影ＭＣ

で介入。今回は山本のドラムは変わらずだが、一ノ瀬さんは指揮、スギウラさんはヴァイオ

リンになった。再びパワフルなステ－ジを展開する。１曲終わったところで美弥乃が戻って

きた。スギウラさんと絡もうとするが、なかなかうまくいかない(苦笑)。Ｖ３は、

Victory,Violence と「バレ－かっこいい」のことなんだそうだ。美弥乃も混ざって『束縛』
を歌った。
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